



『真田通信』

フラワーアレンジメント

4月に行われたレクリエーションのフラワーアレンジメント。利用者の皆様の作品は家に持って帰ったり、1Fのエレベーター前に展示しています。エレベーター前がとても華やかになり、廊下が良い香りに包まれます。

今回、入所で行った時に使用された花は、LAユリやカーネーション、カスミソウなどでした。花屋さんからは「ユリはつぼみの方が生けやすいので」と配慮して納品頂きました。作成した当日は硬いつぼみだったユリが翌日から少しずつ開いてきて、きれいな黄色の花が咲きました。つぼみでもきれいな作品でしたが、花が咲くとさらに華やかになり、しばらくの間、楽しませて頂きました。

次回のフラワーアレンジメントは、6月に予定しています。どんなお花が届くか、利用者様も職員も楽しみにしています。



20個近くの花が並ぶとかなり華やかです



出来上がった作品、ご家族と一緒に記念撮影をされる入所者様

端午の節句

端午の節句が近づくと、各階に5月人形や兜が飾られます。兜を見ながら利用者様は昔話で盛り上がり、楽しそうな雰囲気になります。

また、入浴の際は菖蒲湯を提供させて頂きました。菖蒲湯を行うご家庭はほとんどないようで、利用者様には毎年好評です。皆様が健康にお過ごし出来るよう願いを込めて、入浴のサービスを行いました。



菖蒲湯

5月5・6・7日
(月・火・水)

浴室の入口にはポスターを貼り、菖蒲湯を宣伝したフロアもあります。



今年も湘南ひらつか七夕まつりに作品を出展します



昨年の作品

昨年より始めた湘南ひらつか七夕祭りへの参加、今年もボラレク委員会を中心に作品作りを始めました。テーマは昨年同様「春夏秋冬」です。ほんぼりにつける花を折ったり、提灯に貼る絵を描いたり、各フロアごと作品作りに励んでいます。どんな作品に仕上がるか、どうぞ楽しみに。

開催は、7/4(金)～7/6(日)までとなっています。お時間のある方は、どうぞ会場で作品をご覧いただけますようお願い申し上げます。

Instagram(インスタグラム)のご案内

利用者様の日頃のご様子や、職員の活動報告をさせて頂いています。是非、ご覧下さい。



@FIORE_SHONAN_SANADA

6月の予定

行事名	日
フラワーアレンジメント	入所:17日(火)、通所:25日(水)
入所:訪問理美容	10日(火)、20日(金)、24日(火)
入所:昼食 松華堂弁当	22日(日)
通所:音楽レク「尺らく会」	24日(火)
入所:お誕生会	29日(日)